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Procès-verbal de l’assemblée du Conseil d’Établissement  
de l’école Aux Quatre Vents tenue  

le 25 février 2025 à 18 h 30, à l’école Saint-François 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  
  

MATHIEU OUELLETTE (SUB.2)   CYNTHIA DIOTTE   SONIA LABELLE  

JULIE FOREST   FANNY ENAIR (TEAMS)   CHRISTELLE ELEMENT  

SONIA LORTIE   FRANÇOIS DESLAURIERS   STÉPHANE LAJEUNESSE  

NICOLAS ALAIN-JEANSON   ANNIE PELLETIER   KIM TURPIN  

MARTINE DESPATIES (SUB.1)  
 GENEVIÈVE GAUTHIER (SUB.3) 

 
 

 
MÉLANIE ST-CYR  

        

      

      

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

Ouverture de l’assemblée à 18h30, quorum constaté. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté sans modification. 

 

Proposé par Fanny Enair 

Résolution #CE-2025-02-001 
 

3.  Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 3 décembre 2024 

 

Le procès-verbal est adopté sans modification. 

 

Suivi : 

- L'eau est maintenant potable à Chute-St-Philippe 
 

Proposé par Kim Turpin 

Résolution #CE-2025-02-002 
 

4.  Parole au public 
 

Aucun public. 

 
  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 
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5.   Correspondance reçue 

 

Aucun courrier reçu. 

 
6.  Point du conseil d’établissement 
 

6.1 Suivi : Formations obligatoires 

 

6.2 Dénonciation de conflit d’intérêts 

 

 
7. Approbation du temps alloué pour les matières obligatoires et à options 2024-2025 

 

 Fiche thématique #15 

 

• Concernant l’anglais intensif à Saint-Gérard : 

 Il est proposé de faire un sondage de satisfaction auprès des parents. 

 Stéphane s’engage à faire l’analyse des trois cohortes de 6e année sur trois ans en français et 

mathématiques. 

 Il est proposé d’ouvrir le projet pour les 5e année des deux autres écoles (Saint-François et Henri-

Bourassa). Les parents devraient voyager les élèves jusqu’à Val-Barrette. Il faudra évaluer et les impacts.  

 

• Des parents aimeraient que d’autres écoles puissent avoir des « couleurs » écoles, des projets qui les 

distinguent. C’est un dossier qui devra être réfléchi en septembre 2025. 

 

Proposé par Nicolas Alain-Jeanson 

Résolution #CE-2025-02-003 
 
 
8. Programmes des services complémentaires et particuliers (Fiche 17A) 

 

• Camp pédagogique été 2025 

 

Proposé par Fanny Enair 

Résolution #CE-2025-02-004 
 

 
9. Consultation des élèves – suivi  

  

Fiche thématique #19 

 

Des parents questionnent sur la suite du sondage. Avons-nous un plan ? Il y aura un 2e sondage en juin. 

Stéphane explique que les équipes-écoles seront informées des résultats. 

 

 

10.  Suivis budgétaires 
 

• Budget CE : Entre 700 et 800$ (Frais de déplacement, frais de garde, souper de fin d'année) 

 

• Budget 23-24 : Déficit de 22 958$ 

 

• Budget 24-25: Surplus décembre 172 182$ 

 

• Effort budgétaire 

 

Fiche thématique #23  
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11. Fonds à destinations spéciales - Suivi 24-25 

 

Fiche thématique #22 

 

Proposé par Mélanie St-Cyr 

Résolution #CE-2025-02-005 

 

 

12.  Points du service de garde  

 

Fiche thématique #10 
 

 
 
13. Comité de parents 

 

Fanny nous présente les discussions de la rencontre du dernier comité de parents. 

 

 

14. Points des 5 écoles 
 

Voir tableau TEAMS : Par école- cumulatif Tableau _Act.-Financement CE 4 vents 24-25.xlsx 

  

Commentaire en lien avec la campagne de financement des Jardins Oranda :  

L’offre de légumes disponibles est faible. 

 

Proposé par Sonia Lortie 

Résolution #CE-2025-02-006 
 
 

15.  Affaires diverses 

 

• Don d’un commerçant : Station Ultramar 502$ 

• Semaine de l’équipage (26 février au 1er mars) 

• Demande de publicité course de la Lièvre – invitation via les enseignants en EPS 

Inscription gratuite aux 45 coureurs du cross-country) 

Les parents demandent qui a reçu les 45 inscriptions gratuites ?  

• Animations scolaires à la ferme 

• Direction: Retraite de Stéphane à la fin de l'année scolaire en cours 

 

Approuvé par Kim Turpin (Don) et Sonia Lortie (Publicité) 

Résolution #CE-2025-02-006 
 
 
16.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 20h41. 

 

Proposé par  

Résolution #CE-2025-02-007 
 

 

 

 

        
_________________________________________                      _______________________________________ 

           Stéphane Lajeunesse, direction        Julie Forest, présidente 

         

https://cspierreneveu.sharepoint.com/:x:/s/ConseildtablissementcoleauxQuatreVents/EQNEG2u-CDJIgqyVMsR1qQ0B-eqlCIEpdQqn_Ctj2KfU4Q?e=AtioEe

